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sieht auf den ersten blick prima aus. das gehäuse hatte wir mal beim berliner stammtisch auf
dem tisch stehen. sehr schick, allerdings etwas frickelig beim einbauen von sachen. aber die
optik und das konzept, dass das gehäuse auch kühlkörper ist, finde ich persönlich ziemlich
genial.
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